



MARGARITA RÍOS

HACEN HISTORIA

Las ministras Margarita Ríos Farjat y Yasmin Esquivel concluyeron su periodo como presidentas de la Primera y Segunda Sala de la Suprema Corte, Y ayer rindieron sus informes de labores de 2022. Ambas son parte de una etapa histórica en el máximo tribunal del país, porque, por primera vez, las salas fueron encabezadas por dos mujeres.



FEDERICO

RELEVOS ENEL PAN

Daños colaterales provocaron en el PAN, las investigaciones del gobierno de la CDMX en torno al llamado Cartel Inmobiliario, Por lo pronto, Federico Döring asumirá la coordinación en el Congreso local. Mientras que Ricardo Rubio quien era vicecoordinador e hizo las veces de coordinador, en sustitución de Christian Von Roerich, se retirará temporalmente.





 Aunque el senador Ricardo Monreal no logró convencer a la mayoría del grupo parlamentario de Morena para hacer 21 cambios al Plan B de la Reforma Electoral, los morenistas y aliados aplicaron la aplanadora. Sin discutir el dictamen, lo avalaron en comisiones para llevarlo al pleno. Lo cierto además es que Mario Delgado, presidente nacional del Movimiento Regeneración Nacional, dijo con toda certeza que esta semana habrá reforma sí o sí.



ARMANDO GUADIANA

CELEBRANEN COAHULA. PEROLOS PRISTAS

> Toda una sorpresa resultó para la clase política de Coahuila la designación del senador Armando Guadiana, como virtual candidato de Morena al gobierno de aquella entidad, de cara a los comicios de 2023, pero quienes más celebraron fueron los priistas. Llegaron a decir, que les convendrá más como candidato que Ricardo Mejía.



MARIO

SIN PRISAS EN MORENA

Aunque la semana pasada respaldaron un debate entre corcholatos y hasta Andrés Manuel López Obrador dio el visto bueno, Adán Augusto López y Clau dia Sheinbaum dijeron que, por ahora, no son tiempos de renuncias ni de debates, como planteó Marcelo Ebrard a Mario Delgado. No corre priso.